

北九州市立松ヶ江中学校 学校通信

今は未来のためにある

一人一人が主人公 ~規律を守り、全力で挑戦し、高め合える仲間たち~

No.31 令和7年12月1日 発行者;校長 小倉 大二

【学校教育目標】

校訓「誠実・勤勉・礼儀」に則り、
思いやりの心をもち、
新たな価値創造に挑戦する中で、
母校への誇りをはぐくむ生徒の育成

3年生 人権教育講演会

11月25日(火)の5・6校時、3年生を対象に、人権教育講演会を行いました。講師に「LGBTQ支援任意団体I'm me」の代表理事 ROSE(宮崎猛志)さんをお招きし、差別や偏見のない社会の実現を目的として、「ありがとう命 ~思いやりの心をはぐくむ一人ひとりが自分らしく~」を演題に多様な性の在り方や命の大切さについて学びました。



宮崎さんはケアマネジャーとして働きながら、歌手ROSEとして北九州市を中心に活躍されている方です。講話では、「見た目や思い込みで、人に違和感を感じる部分を誰もがもっているかもしれません、そういう偏見を少しだもなくしていければ、その人の人生はより豊かなものになります。固定観念をそのまま固定す

るのではなく新しいものに更新していく人になってくれることを願っています。」というメッセージをいただきました。

現在、法務省は解決すべき人権課題として右の17のことを示しています。

松ヶ江中の生徒には、社会からこれらの差別や偏見がなくなるように働きかけられるひと人になってほしいと思います。

【17の人権課題】

- (1) 女性のの人権を守ろう
- (2) 子どもの人権を守ろう
- (3) 高齢者の人権を守ろう
- (4) 障害を理由とする偏見や差別をなくそう
- (5) 部落差別(同和問題)を解消しよう
- (6) アイヌの人々に対する偏見や差別をなくそう
- (7) 外国人の人権を尊重しよう
- (8) 感染症に関連する偏見や差別をなくそう
- (9) ハンセン病患者・元患者及びその家族に対する偏見や差別をなくそう
- (10) 刑を終えて出所した人及びその家族に対する偏見や差別をなくそう
- (11) 犯罪被害者及びその家族の人権に配慮しよう
- (12) インターネット上のの人権侵害をなくそう
- (13) 北朝鮮当局による人権侵害問題に対する認識を深めよう
- (14) ホームレスに対する偏見や差別をなくそう
- (15) 性的マイノリティに関する偏見や差別をなくそう
- (16) 人身取引をなくそう
- (17) 地震等の災害に起因する偏見や差別をなくそう

人 権 週 間

12月4日から10日は人権週間です。松ヶ江中学校では、12月4日(月)から5日間、朝自習の時間を使って人権に関する放送と感想を書く時間を設けています。また、道徳等の時間を使って、人権に関する授業を行っています。

人権を守るために、「相手の気持ちを考えること」や「違いを認め合う心を育てるこ」とが大切になります。「自分がされていやなことを、人にしたり言ったりしない」など、いわば当たり前のことがあたり前にできる心を育んでほしいと思います。

生徒会改選に向けて

右の写真は、12月5日(金)に行われる生徒会役員(四役)改選に向け、1・2年生の立候補者たちが応援者と共に、朝の登校時間の際に、選挙運動を行っている様子です。

月日のめぐるのは早いもので、昨年度の役員改選からもう1年が経ち、松ヶ江中学校の生徒会のバトンが次の世代へと引き継がれようとしています。



寒くなりました 体調管理を!

11月中旬から、朝夕と冷え込み始めました。現在、北九州市ではインフルエンザの感染者が増加傾向にあります。近隣の小・中学校、高校でもインフルエンザを原因とする学級閉鎖の措置が行われています。これから、日に日に寒くなっています。「早寝・早起き・朝ごはん」と言われますが、病原体から身を守る防衛体力を高めるためにも、体調管理を心がけ、インフルエンザ等の予防に心がけてほしいと思います。

12月15~18日の保護者会【三者面談】防寒のご用意を!

12月15日(月)から保護者会(三者面談)が開催されます。3年生に関しては、私立高校等の進学希望先の最終決定に関する懇談会になります。

さて、12月の学校は非常に寒く、特に廊下は日陰ということもあってかなり寒い状態です。懇談は暖房のきいた教室で行いますが、待機場所については教室前の廊下になります。防寒のためにできるだけ温かい上着等のご用意をお願いします。また、待ち時間が少なくなるよう割り当てられた時間を守っていただくようお願いします。

なお、当時は部活動等も実施されているため、お車での来校は禁止としています。くれぐれも近隣の商業施設への無断駐車がないようにお願いします。